



D'UN CONTINENT À L'AUTRE, LA JEUNESSE EN RÉVOLTE MONTRÉ LA VOIE !

Après Barnier et Bayrou, Lecornu vient d'établir un record qui sera difficile à battre : son gouvernement démissionne avant même d'être installé ! Pendant ce temps-là, la vraie vie continue. La situation dramatique des Palestiniens est suspendue aux négociations entamées sous l'égide du plan de Trump pour Gaza. Un leurre : le Hamas a beau avoir accepté de rendre les otages israéliens, les bombardements continuent de plus belle.

Le génocide à Gaza soulève l'indignation. L'arrasonnement par la marine israélienne de la flottille humanitaire pour Gaza et le génocide en cours ont jeté dans la rue, vendredi 3 octobre, plus d'un million de manifestants en Italie, à Rome, à Milan, à Gênes et le pays a été paralysé par la grève générale. Le 27 septembre, ils étaient 120 000 à manifester à Berlin pour soutenir les Gazaouis. Des manifestations massives avaient déjà eu lieu en Australie, en Grande-Bretagne...

La loi du plus fort ? Mais qui sont les plus forts ?

Au-delà du gouvernement Netanyahu, c'est partout que de grands capitalistes appuient de plus en plus ouvertement des gouvernements d'extrême droite, ou des partis d'extrême droite comme le font ici un Bolloré ou un Stépin : ils comptent ainsi sur la force pour continuer à exploiter les travailleurs, à piller l'argent public, à démanteler les services de santé, de transport, à creuser toujours plus les inégalités et les injustices. Les États intensifient la répression en espérant faire taire la contestation et imposer « la loi du plus fort ».

Mais le vent est peut-être en train de tourner

Mi-septembre, au Népal, des milliers de jeunes protestant contre la corruption ont pris d'assaut le palais présidentiel et, malgré la répression sanglante, ont mis en fuite le gouvernement. En Équateur, c'est le prix du pétrole qui a mis le feu aux poudres fin septembre. Depuis une semaine, c'est à Madagascar, où les trois quarts de la population vivent avec moins de 77 centimes par jour, que les jeunes ont pris la rue, balayé le gouvernement, menaçant désormais le président Rajoelina. Là aussi, la répression sanglante n'a rien empêché. Misère, corruption, absence de liberté : c'est désormais tout le système qui est visé par les manifestants.

GenZ, génération révolution ?

Et maintenant, c'est au tour du Maroc. Cette même génération se soulève par dizaines de milliers, à l'appel du collectif GenZ 212, dans toutes les grandes villes du pays. Les manifestants réclament une réforme du système éducatif et des services de santé. Ils protestent contre la corruption et les dépenses somptuaires engagées dans des chantiers

comme des stades de football pour la Coupe du monde, alors que l'argent manque pour les écoles et les hôpitaux. Les manifestants réclament désormais le départ du gouvernement et tiennent bon malgré déjà trois morts, les vagues d'arrestations et la brutalité policière coutumière de la monarchie marocaine.

Et ici ?

Ici, est-ce que nous n'avons d'autre alternative que de payer une dette qui n'a servi qu'à enrichir les riches, est-ce que nous devrions subir les économies sur nos salaires, sur les retraites, sur la santé, sur l'école ? Alors que nous étions nombreux en grève et dans la rue lors des journées d'action, alors que la révolte soulève la jeunesse à nos portes, les directions syndicales contribuent à semer le désenchantement en repoussant la riposte de semaine en semaine, avec des journées saute-mouton qui ont fait la preuve de leur inefficacité. Mais la colère est bien là et il va falloir qu'elle explose, dans les rues et par les grèves.

Quel que soit le gouvernement qui finira par sortir des péripéties institutionnelles, élections ou pas, rappelons-nous que ce sont les travailleurs qui font tourner toute la société. Nous sommes forts, il est temps que nous en prenions conscience et utilisions cette force pour imposer nos solutions, et que ce monde cesse d'être une vallée de larmes pour le plus grand nombre.

**Abonnez vous à la Newsletter du NPA
Révolutionnaires de Grenoble :**



Ce bulletin est le tien, fais le circuler ! Tu peux nous aider en informant. Prends contact avec nos militants :



NPA Grenoble Isère



npa.revo.grenobleisere



npa-révolutionnaires.org



npa.revo.grenoble



npa.grenobleisere@gmail.com

LES ECHOS DU SECTEUR DE LA SANTÉ

CHAI : Monsieur Bourdon distille ses plans d'austérité dans les services

Après des premières tournées de service à son arrivée au CHIA, M. Bourdon avait fait parler de lui en annonçant dans la presse vouloir couper les moyens et réduire les budgets.

Cela avait provoqué la colère de bon nombre de soignants, dont l'expression la plus visible avait été les journées « Cellophanes » sur le CHAI.

Pourtant, M. Bourdon continue ses tournées dans certains services, mais cette fois ci sans prévenir personne. Par peur de l'accueil que lui réserveraient certains ?

En tous les cas ces nouvelles tournées inquiètent, les agents même si les annonces restent encore bien floues... A l'image du courrier qu'il nous a adressé par mail !

Pour plus de transparence et afin que tout le monde entende et comprenne bien la même chose et que chacun ait le même niveau d'information, les agents du CHAI ont organisé plusieurs « séances de communication », inscrivant sur des bandes de cellophane ce qu'ils ont retenu des échanges avec le directeur... M. Bourdon est prévenu : les soignants l'ont à l'oeil !

CHAI : Vie de château pour nos élites !

Souvenez vous de notre dernière brève, nous parlions, suite à l'audit, de nos lumineux experts qui avaient trouvé la solution pour rééquilibrer le budget du CHAI : "Réorganisation et efficience." !

Et bien pour travailler sur cette réorganisation, nos directions et chefferies de pôle se sont retrouvées vendredi dernier pour une réunion de travail, pas efficiente du tout, au château de Chaulnes à Noyarey.

Ainsi, nos dirigeant ont estimé que l'efficience, c'est-à-dire le « faire plus avec moins » ne concernerait que les techniciens, soignants et agents administratifs, et que eux, les décideurs, pouvaient se permettre de s'offrir un séminaire au château, plutôt que d'utiliser une salle disponible de l'hôpital avec un plateau repas de notre chère cuisine... Et peut-être aussi par peur que les agents se joignent à la fête ?

Mais pas de chance, une cinquantaine d'agents du CHAI se sont rassemblés devant l'entrée du Château pour leur souhaiter, à leur manière, bon appétit, mais surtout leur faire entendre l'indécence de cette initiative peut-on espérer, à votre avis, que les fins mets du déjeuné les auront éclairé et auront provoqué en eux un élan de lucidité qui les conduirait à la seule conclusion raisonnable : aller chercher l'argent ailleurs que sur le dos du personnel du CHAI ? N'y comptons pas....Ne comptons que sur nos luttes !

Groupe Mutualiste de Grenoble : retour du "Bernard Tapie" de la santé en correctionnelle !

Bernard Bensaïd, ancien président du groupe Avec, est donc renvoyé devant le tribunal correctionnel ! Pour rappel en janvier 2023 il avait mis en examen pour prise illégale d'intérêts et détournement de fonds... Montant de la facture ? 8 millions d'euros de l' Union mutualiste pour la gestion du Groupe hospitalier mutualiste de Grenoble (UMG-GHM) contrôlée par le groupe Avec de M. Bensaïd, avaient été transféré à la société Doctocare détenue par... M. Bensaïd ! Habile !

Du côté du groupe Avec, au moins cinq autres enquêtes sont ouvertes à l'échelle nationale ! Pas mal pour un groupe ayant compté plus de 138 structures et 10 000 employés !

Les grands patrons s'amusent avec notre santé pour faire du profit... dégageons les !

Maroc : des milliers de jeunes dans la rue pour l'éducation et la santé

À l'appel d'un collectif appelé GenZ 212 (génération Z désignant les personnes nées entre 1997 et 2012 et 212 l'indicatif téléphonique du pays), des dizaines de milliers de jeunes manifestent depuis plusieurs jours dans de nombreuses villes (Rabat, Casablanca, Marrakech, Agadir, Soukh Sebt...). Le chômage touche un tiers des jeunes de cette tranche d'âge. Ces mobilisations font suite au décès de huit femmes enceintes admises dans un hôpital public d'Agadir en vue de césariennes. Les manifestants réclament une réforme du système éducatif et des services de santé publique. Ils entendent notamment protester contre la corruption rampante mais aussi les dépenses somptuaires engagées dans des chantiers comme des stades de football pour la prochaine Coupe du monde de football, alors que l'argent manque pour les écoles et les hôpitaux. Les manifestations, largement spontanées, ont été relayées sur les réseaux sociaux via la plate-forme Discord qui se présente comme « un espace de discussion » autour de « questions comme la santé, l'éducation et la lutte contre la corruption ».

**Vendredi 10 Octobre
16h, Place Victor Hugo
Manifestation**

Suivie à 18h30 d'un rassemblement pour Gaza



NPA Grenoble Isère



npa.revo.grenobleisere



npa-révolutionnaires.org



npa.revo.grenoble



npa.grenobleisere@gmail.com